
gabinete.caninde IFCE <gabinete.caninde@ifce.edu.br>

Problemas com transporte de Itatira
5 mensagens

Barbara Suellen Ferreira Rodrigues <barbarasuellen@ifce.edu.br> 29 de maio de 2019 09:26
Para: "gabinete.caninde IFCE" <gabinete.caninde@ifce.edu.br>

Prezados (as),

Gostaria de solicitar que seja esclarecido junto a prefeitura de Itatira uma suposta interrupção no fornecimento do
ônibus do período da tarde. Alunos relataram que, no grupo de whatsapp dos que se beneficiam da rota, o dono da
empresa afirmou que iria suspender o serviço, a partir de hoje (29 de maio de 2019), em virtude do baixo valor
financeiro recebido pelo serviço.
Diante do prejuízo escolar causado aos alunos caso a situação se concretize, solicito URGÊNCIA na resolução
desta demanda

Atenciosamente,

Bárbara Suellen Ferreira Rodrigues
Siape 1841491
Coordenadora do Curso de Eletrônica.

gabinete.caninde IFCE <gabinete.caninde@ifce.edu.br> 29 de maio de 2019 09:38
Para: lucianaitatira@yahoo.com.br

Bom dia, Luciana.

Segue e-mail para ciência e posterior resposta.

at.te,

Paula Alves.
[Texto das mensagens anteriores oculto]
-- 

Gabinete da Direção Geral
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará - Campus Canindé
Rodovia BR 020, Km 303 - Jubaia - CEP 62700-000 - Canindé - CE
Fone (85) 3343-0572
www.ifce.edu.br

gabinete.caninde IFCE <gabinete.caninde@ifce.edu.br> 29 de maio de 2019 10:42
Para: Barbara Suellen Ferreira Rodrigues <barbarasuellen@ifce.edu.br>

Bom dia,

A Luciana, secretaria de de educação de Itatira, confirmou que não haverá transporte para hoje e que está tentando
resolver com o Prefeito. 
Tão logo a situação esteja solucionada, informará ao campus Canindé.

at.te,

Paula Alves.
[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]

http://www.ifce.edu.br/


Luciana Nunes <lucianaitatira@yahoo.com.br> 29 de maio de 2019 14:39
Para: "gabinete.caninde IFCE" <gabinete.caninde@ifce.edu.br>

Boa tarde!

Gostaria de esclarecer que a respeito dos dois ônibus contratados pela Prefeitura Municipal de
Itatira através da Secretaria Municipal de Educação, que os mesmos são de uma empresa
terceirizada. Fui procurada pelo aluno Antonio Tobias Lopes de Sousa hoje pela amanhã,
aonde o mesmo preocupado com a paralisação do ônibus e de imediato procurei o senhor
prefeito e de imediato o mesmo solucionou o problema, ou seja, a rota do IFCE continuará
normalmente.

Desejo a todos sucesso em sua carreira acadêmica e que juntos possamos através da
educação construir uma sociedade mais justa e igualitária.

Abraços,

Professora Luciana Nunes Nascimento
Secretária Municipal de Educação e Cultura
ITATIRA-CE.

[Texto das mensagens anteriores oculto]

gabinete.caninde IFCE <gabinete.caninde@ifce.edu.br> 29 de maio de 2019 14:44
Para: Barbara Suellen Ferreira Rodrigues <barbarasuellen@ifce.edu.br>

Boa tarde,

Segue resposta.
[Texto das mensagens anteriores oculto]


